

Ma grande joie

Être mère, c'est toute une responsabilité qui regroupe beaucoup de choses et de tâches. La première est d'avoir de la patience pour affronter les obstacles. Pour moi au début, c'était impossible de les dépasser même pas en pensée. Alors il faut être courageuse, pour affronter toute une vie pleine de malheur et bonheur afin de ne pas se trouver perdue dans un gouffre dont on n'arrive pas à s'en sortir.

Avant d'être mère, il y avait beaucoup de choses qui tournaient dans ma tête. La première des choses, c'est que je dois faire des sacrifices puisque je rentre dans une autre étape de ma vie. Femme et mère, vraiment c'est une confusion pour moi surtout lorsque je pense au mot mère, ça vient dans ma tête automatiquement avoir des enfants et ce sont des tas de questions que je me pose.

Au moment où le cordon est coupé, c'était pour moi, un soulagement, une stabilité et en même temps un début d'une autre étape très sérieuse. C'était de la joie mélangée avec des larmes, de l'amour pour mon nouveau-né que j'attendais avec impatience et aussi une grande responsabilité que je dois assumer envers mes enfants. Malgré toutes ces émotions et ces souffrances, c'était une grande joie qui m'a fait oublier tous ces changements pendant la grossesse et toute cette souffrance de l'accouchement.

Souad